

## Corylopsis (Hamamelidaceae)

### pauciflora



Origine: Japon. Petit arbuste à feuilles caduques, au port évasé, dont les branches principales sont érigées tandis que les secondaires retombent. Feuilles ovales dentelées de 6-8cm de long, rouge-brun lors de leur apparition, puis rosées sur les bords et enfin complètement vertes jusqu'à l'automne ou elles se teintent de jaune. En Mars-Avril, avant les feuilles, il se couvre de grappes de petites fleurs d'un jaune délicat. Il requiert un terrain fertile, aéré, non calcaire.

*Origin: Japan. Small deciduous shrub, spreading habit with main branches which grow upright while the secondary branches are weeping. Oval leaves, toothed, 6-8cm long, reddish-brown when they appear and then pink at the margins and finally totally green until autumn, after which they are tinged in yellow. In March-April, before the leaves, the plant is covered in bunches of small, delicate, yellow flowers. Requires fertile soil, loose and not calcareous.*

#### Touffe, bush

Cl.t.10	0,40/0,60
Cl.t.15	0,50/0,60

Corylopsis pauciflora



Corylus avellana fruits



## Corylus, Noisetier, Hazel (Betulaceae)

### avellana, Noisetier commun, Common Hazel



Arbuste à feuilles caduques très répandu et apprécié. Branches érigées, feuilles rondes ou ovales de 5-10cm, vert clair qui vire au jaune à l'automne. Fleurs en longs chatons pendants jaune d'or en Janvier-Février. Fruits comestibles, à cueillir en automne. Il vit dans tous les terrains, même secs, pauvres, calcaires. Il forme de belles haies rustiques dans un environnement agreste.

*Extremely popular deciduous shrub. Upright branches, round or oval leaves, 5-10cm which are pale green, yellow in autumn. Flowers in long, yellow catkins in January-February. Edible fruit ready for picking in autumn. Grows well in all types of soil, even dry, poor and calcareous soil. Forms attractive hedges in rural settings.*

#### Touffe, bush

Cl.t.18	1,50/2,00
---------	-----------

**avellana "Anny's Red Dwarf"** = page 138

### avellana "Contorta", Noisetier tortueux, Corkscrew Hazel



Arbuste à feuilles caduques, à la croissance lente, aux branches principales et secondaires torses et ondulées; d'abord érigées, les ramifications deviennent avec l'âge plus larges et denses, retombantes et pittoresques. Feuilles de forme variable, longues de 5 à 10cm, le plus souvent rondes ou ovales, duveteuses et aux bords dentelés, enroulées sur elles-mêmes, d'un vert clair qui devient jaune pâle en automne. Fleurs: longs chatons jaune d'or pendants (3-6cm) avant les feuilles, vraiment décoratifs sur les branches nues. Fruits: noisettes en groupes de 1 à 4, dans une enveloppe divisée à la moitié en dents irrégulières, plus petites que celles du noisetier à fruits commun, mais tout aussi comestibles. Très rustique, il pousse dans tous les types de terrain, avec une préférence cependant pour les substrats acides.

*Slow growing deciduous shrub with main and secondary branches which are twisted and spiralling. The branches are upright at first and then spread, become dense and weeping as the plant ages. Leaves: various shapes, 5-10cm long and usually round to oval, lanuginose and toothed edges, twisted round themselves, pale green and then pale yellow in autumn. Flowers: long (3-6cm), hanging golden yellow catkins before the leaves, extremely decorative on bare branches. Fruit: nuts in groups of 1 to 4, in a shell which is divided in half, smaller than the common hazel nut but edible. Very hardy, grows well in all types of soil although it prefers acid substratum.*

#### Touffe, bush

Cl.t.15	0,60/0,80
Cl.t.20	0,60/0,80
Cl.t.25	0,80/1,00
Cl.t.30	1,00/1,25
Cl.t.35	1,00/1,25
Cl.t.50	1,25/1,50
Cl.t.70	1,50/1,75

#### Mini-tige, mini standard

Cl.t.15	
LV12	

#### Tige, standard

Cl.t.230	18/20
"	20/25

Corylus avellana "Contorta"



Corylus avellana "Contorta"





Corylus avellana  
"Anny's Red Dwarf"

## Corylus (suite) (continued)

### avellana "Anny's Red Dwarf"



Arbuste à feuilles caduques récemment introduit, dont nous ne connaissons pas encore les dimensions finales; celles indiquées se réfèrent à des plantes de 10 ans. Intéressant pour ses grandes feuilles rouge foncé et surtout pour ses merveilleux chatons violets.

*Recently introduced deciduous shrub, the final size is not yet known. The sizes given by us refer to 10 year old plants. Interesting because of the large, dark red leaves and above all for the wonderful mauve catkins.*

Demi-tige, half standard

Cl.t.18

### avellana "Contorta Red Majestic"



Origine: Allemagne. Dérive d'un croisement entre Corylus avellana "Contorta" et Corylus maxima "Purpurea". Le premier lui confère la forme des branches torses, l'apparition spectaculaire de chatons au printemps, mais de couleur rouge. Du Corylus maxima "Purpurea" il tient la couleur rouge pourpre de ses grandes feuilles caduques et les fruits à l'enveloppe rougeâtre. Recherché par les fleuristes pour la couleur des chatons et des fruits.

*Origin: Germany. Derives from a cross between Corylus avellana "Contorta" and Corylus maxima "Purpurea". From the first it takes the shape of twisted branches, spectacular catkins in spring, but red. From Corylus maxima "Purpurea" it takes the reddish-purple colour of the large, deciduous leaves and the fruit with reddish shell. Valuable to florists because of the colour of the catkins and fruit.*

Touffe, bush

Cl.t.15

0,60/0,80

"

0,80/1,00



Corylus avellana  
"Pendula"

### avellana "Pendula", Noisetier pleureur



Petit arbre à feuilles caduques, qui se reproduit par greffe sur tige de Corylus avellana; les branches nettement retombantes touchent le sol. Feuilles, fleurs et fruits comme Corylus avellana.

*Small deciduous tree which is propagated by grafting on the trunk of Corylus avellana. The branches are weeping and reach the ground. Leaves, flowers and fruit the same as Corylus avellana.*

Tige, standard

Cl.t.50

8/10



Corylus colurna

### colurna, Noisetier de Bizance, Turkish Hazel



Origine: Europe du Sud-Est, Asie occidentale. Arbre moyen ou grand, à feuilles caduques, à tête pyramidale dense, épaisse et régulière; écorce rugueuse de couleur grise. Feuilles ovales longues jusqu'à 12cm, d'un vert intense qui vire au jaune d'or à l'automne. Fleurs en chatons jaune d'or en Février. Fruits comestibles en grappes de 3-6. Peu exigeant en fait de terrain, il tolère la sécheresse et la chaleur, résiste à la pollution.

*Origin: South-east Europe, Western Asia. Large or medium deciduous tree with pyramidal crown, dense and regular. Rough, grey bark. Oval leaves, 12cm long, vivid green, golden-yellow in autumn. Golden catkins in February. Bunches of 3-6 edible fruit. No special requirements as regards soil, tolerates drought and heat, withstands pollution.*

Tige, standard

3xtr.M

12/14

3xtr.M

14/16

3xtr.M

16/18

3xtr.M

18/20

3xtr.M

20/25

3xtr.M

25/30

4xtr.M

30/35

4xtr.M

35/40

Cl.t.285

20/25



Cotinus coggyria  
"Royal Purple"